
抓住主要的，善用次要的来祝福另外一个世代 

 

对我们圣徒来讲，其实不信主的人也是一样，因不能分辨主要的跟次要的，

世代之差带来很多的挣扎。抓住主要的事来善用次要的事，来多祝福另外一个世

代，这会带来很多的祝福。但是人跟自己的眼光、看法不一样的时候，很容易会

批评、论断、也辩论，这个会带来很多的问题。 

现在家家户户都有这个世代之差所带来的问题，天天在每个家庭里面。我们

会听到不愉快的辩论，这个之后是挣扎，挣扎之后慢慢的，哎呀！我的爸爸妈妈

根本不了解我，讲也没有用，然后会隔膜、隔断，然后甚至破裂了。特别有一些

孩子等到 18 岁要离开自己的家，一直等那个时间的家庭也有。 

我们前一代怎样的把这个信仰传授给我们后代，是顺着方法，不是逆着方法。

可以传下去很重要的方法，第一是必要爱他们，不要惹他们的气。他们的世代、

他们的立场，我们要明白，在次要的东西上不要叽叽喳喳，不要跟他们吵架，很

重要的东西给他们，次要的东西他们自己自动地会分辨的，我们周围的人不能够

跟我们一样可以做到的。所以不一样的看法、不一样的生命、不一样的世代，我

们是抓住这个主要的，然后要善用次要的，来要快快完成大使命，是我们祷告当

中要得到的很重要的一个智慧了。 

这个世代发展得非常快，网站第四次产业革命来了，新的一个时代来。世界

经济讨论会最近发表，2020 年全世界 700 万个工作会被除掉，第四次新的产业

革命产生出来新的 200种职业、新的工作岗位，大概再过两年之后会出现，历史

上从未出现的职种会出现。500 万人没有工作，所以必定为他们祷告，未来真的

是未知数了。他们说，现在 7 岁的孩子，等到大概 15 年之后，他们开始找工作

的时候，现在 68%的工作是不存在这个地球里面了。 

我们实在是活在这么激变的世代里面，我们数字时代的人，真的要明白，也

不能够否认他们新的文化。我们必定要求智慧，我们怎样的祝福他们，这个方面

我们真的是需要很多的智慧。 

这样方面我思想过，教导是需要。我的孩子很喜欢他的一个朋友，他的朋友

真的是非常喜欢玩这个世界的——电脑游戏、玩具全部都是他介绍的。所以我心

灵里面有点担心，那个时候我祷告，主给我的感动是谈恋爱、找朋友、抓有一个

兴趣的事，父母不能改变的。主叫我想起罗密欧和朱丽叶，无论父母怎么样的阻

挡，他们连死也要在一起，朋友也是一样的道理。 

既然这样的话，我就再思考，有根有基的思考。我的儿女是什么样的人？当

然是蒙恩、蒙爱的，我的以撒、我的以色列了。那上帝必定是借着他遇到的各样

的事情来祝福他、坚固他吗？我的心灵里面的祷告是阿们！他喜欢爱玩的那个朋



友，各样的电脑游戏、玩具是他供应的，这样的孩子，我怎样为他祷告？主给我

答案是“我会做！蒙恩的孩子遇到这样的、那样的事，都对他有益处的，但是只

有你跟从我、只有你爱我、只有你顺从我，你为孩子教训祷告的同时，你实在活

出来。”这个的感动，带给我很大的释放。我们紧紧地抓住主要的，我们的孩子

们继续不断地会遇到这个世界的罪恶，世界的朋友也会接触到的。这个方面，在

各位所遇到的情况里面，我们真的是需要祷告的，你有没有这样有根有基地很正

确地一个判断，来保守你的心怀意念？感动你的圣灵实在是保护你的心怀意念，

我今天我爱主、跟从主，主必定会恩待我的后代的事，抓住这个主要的，来为他

们祝福。 

各位要尊重世界的人的伦理道德，因为世界的人虽然他们没有神，没有神带

领之下的自由、平等、博爱，但是世界的人都喜欢爱和平等，所以其实我们与世

界的人有一些共同分母，我们是要寻找这个的。跟他们绝对有一个共同的分母，

虽然那个层次不一样，他们是第二层天之下的那种的看法、作法，我们是从上头

来的，但是有一些共同的分母上，我们比他们十倍地做到，这样我们跟他们在一

起的时候，必定会得到他们的尊敬。 

各位要记得，孔子为什么可以掌握整个的中国？不但是中国，也世世代代

2000 多年，因为他讲的是孝敬父母、孝忠的这个思想，所以就是不信主的人也都

得到感化。共产主义怎么会掌握了全世界的一半？因为共产主义讲的是一个平等，

平等是他们的一个共同点。我们真的要比这个世界的人伦理上更是要尊重长辈，

包容、宽容、鼓励我们后代的事情，我们应该加倍地做到。 

虽然我们跟世界的人要保持和平，但是，我们绝对不要以善为恶，以恶为善，

甚至因为这个事情，虽然有的朋友会离开，有些人会攻击我们。我们绝对不能够

接受拜偶像的事、拜宗教的事；我们绝对不能接受杀人的事，换句话说堕胎；我

们绝对不能接受犯奸淫，婚前同居的事。这个时代调查的结果，长辈们也说，结

婚之前他们同居一下，有什么大事？连长辈也是这么讲，我们绝对要将上帝的义

显现出来。我们绝对不说谎，我们做生意绝对不偷税，绝对要干净的。 

因为世界的人正在用他们的眼光来看我们，实在是世代之差，在与我们不一

样的人的交往当中，我们要掌握这些，这些请大家多思想。真的是带给我们很重

要的益处的，我们要依靠神而祝福人。 

我绝对相信，人到了快要离开世界的时候，或者得了癌症、破产，疾病，到

了一定时间的时候，他必定会思想——当然我们的前提是主所拣选的人，到了一

定的时候，他必定会思想关于神的事情，关于永生的事，关于天国和地狱的事，

关于今天的日子跟他的永恒的日子的关系上的事。所以我们平时抓住这个主要的

信仰内容，一边作见证，一边跟他们保持和平，我们也尊重他们，行公义，也行



善，行善的事上比世界上的人更两三倍的更努力的做。同时我们这样为他们祷告

的时候，时候到了属神的人一个一个都会信主的，家族也是、儿女也是，一个一

个会回来的，我们的职场同事一个一个也是会回来的。 
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